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ATA DA QUINQUAGÉSIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO DE 1 

CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI (UFCA). Aos 08 2 

(OITO) dias do mês de setembro do ano de 2021 (dois mil e vinte e um) às 14h13min, em 3 

vídeo conferência, por meio da plataforma Google Meet, reuniram-se sob a presidência 4 

do Professor Wendell de Freitas Barbosa (Vice Presidente do Conselho) os membros: 5 

Alexandre Araújo Cavalcante Soares (Coordenador do curso de Administração), Elieny do 6 

Nascimento Silva (coordenadora do curso de Biblioteconomia), Geovani de Oliveira 7 

Tavares (Coordenador do curso de Administração Pública), Jaqueline Dourado do 8 

Nascimento (representante docente suplente do curso de Administração Pública), 9 

Marcone Venancio da Silva (representante docente suplente do curso de Ciências 10 

Contábeis), Raimundo Dalmir Luiz de Souza (representante discente suplente) Paulo 11 

Robertson de Sousa (representante titular discente), Milton Jarbas Rodrigues Chagas 12 

(Coordenador do curso de Ciências Contábeis), Sérgio Henrique de Oliveira Lima 13 

(representante docente titular do curso de Administração), Sandra Ribeiro Maia 14 

(representante suplente dos servidores técnico-administrativos). Havendo quórum e, 15 

dando início à sessão, o Presidente cumprimentou a todos e, em seguida, passou ao 16 

primeiro assunto. 01. Expedientes: 1.1. Inclusão de pauta. Não houve. 1.2. Exclusão de 17 

matéria na ordem do dia. Não houve. 1.3. Justificativa de ausência de conselheiro. 18 

Justificaram ausência: Prof. Ricardo Aladim justificou, pois estava em orientação do 19 

doutorado, Prof. João Adolfo estava participando de uma banca neste mesmo horário, 20 

Prof. Raniere em virtude de outra reunião agendada neste mesmo horário. 1.4. 21 

Aprovação da ata da 49ª reunião ordinária do Conselho do CCSA. A ata da 49ª reunião 22 

ordinária do Conselho, realizada no dia 10 (dez) de agosto de 2021 (dois mil e vinte e um) 23 

a qual foi encaminhada para os endereços eletrônicos dos membros para apreciação 24 

prévia, no dia 02 (dois) de setembro de 2021 (dois mil e vinte e um), foi posta em votação 25 

e aprovada por unanimidade sem alterações. 02. Ordem do dia. 2.1. Homologação da 26 

declaração Ad Referendum que aprova a realização de processo seletivo simplificado 27 

para a contratação de docente substituto para o setor de estudo: Administração Geral e 28 

Operações. Referida declaração dispõe em seu Art. 1º “Aprovado ato Ad Referendum do 29 

Conselho do Centro de Ciências Sociais Aplicadas, a realização de processo seletivo 30 
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simplificado para a contratação de docente substituto para o prof. Rodolfo Jakov Saraiva 31 

Lôbo, SIAPE 1235276, com os seguintes dados: a) Nome do Setor de Estudo: 32 

Administração Geral e Operações; b) Regime de trabalho: 40 horas; c) Exigências de 33 

Titulação: Graduação em Administração; e Mestrado em Administração; d) Reaberturas: 34 

1ª reabertura: Mestrado – 2ª reabertura: Mestrado; e) Vagas: 01 (uma); f) Secretário: 35 

Prof. Dr. Ives Romero Tavares do Nascimento (UFCA), sendo homologada sem alterações. 36 

2.2. Proposta de alterações no Regimento Interno do colegiado do curso de Ciências 37 

Contábeis, referente ao processo nº 23507.003121/2021-74. Dando continuidade, prof. 38 

Wendell parabenizou pelos trabalhos e logo passou a palavra ao prof. Milton. Segundo 39 

prof. Milton, o regimento interno do colegiado estava precisando de alguns ajustes. De 40 

forma que as alterações foram debatidas no colegiado do curso e aprovadas. Em seguida, 41 

o documento foi colocado em apreciação. Houve alterações na redação dos incisos III e 42 

IV, do art. 5º. No art. 7º, nova redação para o § 1º. Art. 8º, VI com nova redação, e 43 

inclusão dos incisos X e XI. Art. 18, criação dos parágrafos § 1º, § 2º e § 3º, sendo 44 

aprovados por unanimidade. Documento gerado: Resolução nº 002/Conselho, de 08 de 45 

setembro de 2021. 2.3 Deliberação acerca do levantamento das necessidades de obras 46 

(reformas e novas edificações) de longo prazo (2027 a 2031). Prof. Wendell falou que se 47 

tratava de um planejamento de demandas solicitadas pela DINFRA/UFCA. Foi esclarecido 48 

que o prazo de encaminhamento para a DINFRA era até o final deste mês, bem como se 49 

tratava de demandas para longo prazo. Em seguida, prof. Wendell apresentou as 50 

demandas enviadas pelos cursos de graduação na seguinte ordem: 1. Curso de 51 

Administração: solicitação de um espaço com capacidade para 30 alunos, com mobília 52 

estilo ilha, com bancada para 5 computadores de alto desempenho para implantação do 53 

laboratório de ciências de dados em negócios. Foi ponderado por prof. Sergio a 54 

necessidade de indicação e discussão, em colegiado do curso, de outras demandas, tendo 55 

em vista a perspectiva da criação de uma pós-graduação e a duplicação do curso de 56 

Administração para o período diurno. 2. Curso de Administração Pública. Ressalta-se que 57 

as demandas foram especificadas, quanto aos espaços e mobília necessária, de acordo 58 

com a planilha disponibilizada pela DINFRA. Solicitação de 01 sala para coordenação da 59 

pós-graduação em Administração Pública, 01 sala de estudo para pós-graduação, salas de 60 
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aula para pós-graduação, salas de aula para duplicação do curso de Administração 61 

Pública, gabinetes para novos docentes, salas para novos grupos de pesquisas/núcleos de 62 

conhecimento. 3. Curso de Biblioteconomia. Solicitação de 01 biblioteca escola, 01 63 

técnico para atuar junto a biblioteca, 2 salas para projetos de pesquisas, 4 salas para o 64 

período da tarde para atender o curso de arquivologia e Museologia, caso seja 65 

implantado, acessibilidade de rampas e elevadores no centro. 4. Curso de Ciências 66 

Contábeis. Solicitação de construção do laboratório de práticas contábeis com 50 67 

computadores e mobiliário necessário. Após as apresentações, prof. Wendel sugeriu criar 68 

uma ordem de prioridade para as demandas, tendo em vista que não seria possível 69 

atender todas. Solicitou ainda que as coordenações formalizassem as respectivas 70 

justificativas relatadas, nesta reunião, as quais seriam enviadas juntamente com os 71 

formulários das demandas para a DINFRA.  Referidas solicitações seriam apresentadas, 72 

bem como discutidas com os outros setores envolvidos. Com relação a solicitação dos 73 

laboratórios, foi argumentado o fato de já existirem laboratórios de uso compartilhado na 74 

UFCA, inclusive, no bloco K. A prof. Jaqueline informou que, embora existissem estes 75 

laboratórios de uso compartilhado, tentava fazer reserva para ministrar algumas 76 

disciplinas em laboratório, mas era complicado, pois sempre estava ocupado. Dessa 77 

forma, sugeriu a criação de um laboratório de informática para o Centro, embora fosse de 78 

uso compartilhado. Prof. Elieny relatou também que, muitas vezes, precisa de laboratório 79 

para ministrar certas disciplinas e não conseguia, pois a resposta era que estava sempre 80 

ocupado. Quanto as salas de aula, foi observado também que existiam as salas no subsolo 81 

do bloco M. Após os questionamentos, apresentou-se as ordens de prioridades para as 82 

solicitações de demandas. Prioridade 01: Biblioteca escola, laboratório de ciências de 83 

dados em negócios. Prioridade 02: 04 salas de aula para o período da tarde, atendimento 84 

para o curso de Arquivologia, 05 salas de aula para duplicação do curso de Administração 85 

Pública, 02 salas de aula para pós-graduação em Administração pública. Prioridade 03: 86 

gabinetes para novos docentes, o laboratório de práticas contábeis, sala de estudo para 87 

pós-graduação em Administração Pública, sala para novos grupos de pesquisa/núcleo de 88 

conhecimento, ficando aprovado por unanimidade. Prof. Wendell ficou de conversar com 89 

prof. André sobre a possibilidade de inclusão, posteriormente, de novas demandas no 90 
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planejamento. Foi estabelecido ainda o prazo de entrega dos novos ajustes na planilha 91 

até o dia 14.09.2021. Comunicado dos membros e da presidência. Prof. Wendel 92 

perguntou acerca do andamento dos trabalhos de elaboração do regimento interno dos 93 

colegiados de cursos. Prof. Alexandre falou que não seria possível atender dentro do 94 

cronograma apresentado neste conselho. Previsão de entrega seria até o final do ano 95 

corrente. Prof. Geovani observou que assumiu a coordenação do curso recentemente. 96 

Dessa forma, não saberia informar se já foi discutido no colegiado. Portanto, este assunto 97 

seria debatido na próxima reunião do colegiado do curso. Profa Elieny disse que a prévia 98 

do documento foi apresentada em reunião do NDE. Atualmente, o NDE estava parado. 99 

Quando retomarem as reuniões, seria dado continuidade aos trabalhos de construção do 100 

regimento e apresentado ao Conselho. Prof. Wendell informou que houve uma economia 101 

no orçamento destinado para compra dos códigos do curso de Biblioteconomia. Referido 102 

dinheiro foi utilizado para a compra de SSD, um recurso que deixa o desempenho do 103 

computador mais rápido. Destacou ainda que parte do orçamento de 2021, o qual seria 104 

para compra de cabeamento e estrutura de internet para a residência universitária não 105 

seria suficiente, visto que houve variação do dólar. Nada mais havendo a tratar, o vice 106 

presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião, às 16h45min, 107 

que para constar, eu, Sandra Ribeiro Maia, Secretária do Centro de Ciências Sociais 108 

Aplicadas lavrei a presente ata que, depois de aprovada, será assinada por mim e pela 109 

presidência.  110 

 111 

Wendell de Freitas Barbosa 112 

 113 

Sandra Ribeiro Maia               114 


